

## 10 Jahre Bestatterweblog

Tagged as : [artikel](#), [bestatterweblog](#), [jahren](#)

Date : 16. April 2017

Heute vor genau 10 Jahren wurde der erste Artikel im Bestatterweblog veröffentlicht. Insgesamt sind mit diesem Text hier 10.021 Artikel erschienen. Es wurden von Euch 138.921 Kommentare abgegeben.

Ich könnte jetzt vieles aus der Vergangenheit aufzählen. Ich könnte an die schönen Fan-Treffen in Forchheim erinnern.

Wir könnten gemeinsam derer gedenken, die uns hier ein Stück des Weges begleitet haben, aber heute leider nicht mehr unter uns sind.

Aber all das tun wir doch sowieso immer wieder.

Deshalb möchte ich Euch einfach nur danke sagen.

Danke für viele schöne gemeinsame Stunden hier im Blog und so nebenher.

Ich hoffe, daß Euch das Bestatterweblog auch weiterhin viel Freude macht und Ihr mir auch in den kommenden Jahren noch die Treue halten werdet.